Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 1958 m2
Référence 82397006
Prix 2 950 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison a vendre (06590)
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Située dans un quartier résidentiel recherché des hauteurs de Théoule-sur-Mer,
cette villa d'inspiration californienne signée Eugene Lizero offre une vue
panoramique exceptionnelle sur la baie de Cannes, les Alpes du Sud et I'Estérel.
Edifiée sur un vaste terrain arboré, la propriété s'ouvre sur un escalier hélicoidal
sculptural et des matériaux d'époque remarquables . La maison comprend un
séjour lumineux avec cheminée et accés a un balcon filant, une cuisine
indépendante, quatre chambres dont une suite, ainsi que plusieurs salles d'eau. Le

niveau inférieur propose des espaces annexes, ...

Located in a sought-after residential area in the heights of Théoule-sur-Mer, this
Californian-inspired villa designed by Eugene Lizero offers exceptional panoramic
views of the Bay of Cannes, the Southern Alps and the Esterel Mountains.Built on a
vast wooded plot, the property opens onto a sculptural spiral staircase and
remarkable period materials. The house comprises a bright living room with fireplace
and access to a balcony, a separate kitchen, four bedrooms including a suite, and
several shower rooms. The lower level offers ancillary spaces, storage, laundry and

a garage that could be ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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